
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE
SOBRAL

Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às oito horas,

reuniram-se de forma presencial no Auditório Municipal de Sobral, os membros do Pleno

do Conselho Municipal de Educação, juntamente com representantes do Conselho

Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos

Profissionais da Educação - FUNDEB e do Conselho de Alimentação Escolar - CAE. O

momento foi conduzido por Francisca Maria Azevedo da Ponte que cumprimentou a

todos manifestando votos de estima aos presentes e declarou aberta a reunião ordinária

ampliada que teve como pauta: Informes gerais; Interação entre os Conselhos; Leitura e

aprovação de parecer de regularização de unidade escolar; Encerramento (festa junina).

Passando para os informes, Francisca Maria Azevedo da Ponte comunicou a ausência

de alguns segmentos, em especial do presidente Amaury Gomes da Silva, que nesta

data esteve na capital Fortaleza, participando da premiação Escola Nota Dez, onde a

educação de Sobral foi destaque, mais uma vez, pelos bons resultados nas avaliações

SPAECE, agora com o Prêmio Escola Nota Dez de dois mil e vinte e três, conquistando

trinta e duas premiações. Além disso, quarenta e sete escolas do município

conseguiram o título de Escola Nota Dez. Seguidamente, abriu espaço para

manifestação dos representantes dos três conselhos presentes, que por meio de uma

roda de conversa apresentaram falas importantes sobre as dificuldades enfrentadas

pelos profissionais da educação e os avanços já alcançados; sobre os malefícios do uso

do celular e das atividades home office no período pandêmico outrora vivenciado; sobre

a importância do cuidado com a saúde mental dos professores; sobre o atendimento

multidisciplinar dentros dos espaços escolares; e sobre a importância da parceria família

e escola para uma educação efetiva e respeitosa, dentre outros pontos destacados. Em

ato contínuo, Francisca Maria apresentou o parecer CME nº 3/2024 que renova o

recredenciamento do Centro de Educação Infantil Dinorá Gondim Lins Aragão, renova a

autorização para a oferta do curso de educação infantil e homologa o regimento escolar.

Após a leitura e não havendo objeções, o parecer foi aprovado por unanimidade.

Concluindo a pauta prevista para o encontro, foi servido um lanche com comidas típicas

do mês junino, onde na oportunidade, os presentes confraternizaram de forma coletiva.




